



## Comunicado de prensa 99

### Arquitectura, nuevo programa académico en la Uptc a partir de 2019

El Ministerio de Educación Nacional otorgó Registro Calificado de apertura al programa de Arquitectura en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia para ser ofertado bajo la metodología presencial en la Sede Central de Tunja, según Resolución 013830 del 15 de agosto de 2018, por un término de siete años.

El programa que ya se encuentra registrado y aprobado ante el Sistema Nacional de Información de la Educación Superior SNIES código 107289, responde a las necesidades y expectativas de la comunidad boyacense con una nueva oferta académica que comienza su proceso a partir del primero de octubre, convocando a inscripciones para inicio de clases en el 2019.

La carrera entra a formar parte de la Facultad de Ingeniería, encargada de liderar el trámite y dar cumplimiento a las exigencias mínimas de calidad ante el MEN, así como de trabajar de forma articulada con las ingenierías de Vías y Transporte, Sistemas, Metalúrgica, Ambiental, Electrónica y Civil, teniendo en cuenta el componente académico y la pertinencia de cada uno de estos programas de acuerdo a las necesidades de la región.

“Indudablemente, el impacto está en que es una nueva oportunidad que consolida a la UPTC como universidad pública, al permitir que todas las personas tengan la oportunidad acceder a este tipo de conocimiento, teniendo en cuenta que culturalmente esta carrera ha sido estigmatizada por sus altos costos... este logro genera innumerables expectativas y trae nuevos retos en la promoción de arquitectos de calidad no solo para la región, sino para el país”. Indicó Ingeniero Carlos Mauricio Moreno Téllez, Director Programa de Posgrados Facultad de Ingeniería.

Tunja, 5 septiembre de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES